



柏原市立法善寺保育所

民営化ニュース

第 12 号

こども政策課 2015. 8. 4



*** クラス名称に関するアンケートの結果について ***

第 4 回三者協議会において、先日実施したクラス名称に関するアンケート結果についてご報告をさせていただきました。

第 3 回三者協議会において、保護者からご提案いただいた案が最多得票でしたので、平成 28 年 4 月からは、以下のクラス名称とする方向で調整させていただきます。

法善寺保育園(仮称) のクラス名称			
0歳児	ひよこ組	3歳児	あひる組 ペンギん組
1歳児	りす組	4歳児	きりん組
2歳児	うさぎ組 こぐま組	5歳児	らいおん組

※ 集計結果等は裏面でご確認ください。

***** 第 5 回 三者協議会の開催について *****

次回の三者協議会は、以下の日程で開催いたします。

と き：平成 27 年 8 月 22 日（土）
午前 9 時 30 分から
と ころ：柏原市立法善寺保育所
内 容：(1) H28.4 以降の費用負担について
(2) 民営化に関する質疑応答
(3) その他

保護者・法人・市の協議によって、一つ一つの事項を丁寧に決定して参りたいと考えておりますので、積極的なご参加をよろしくお願いいたします。

このニュースでは、柏原市が進めている法善寺保育所の民営化に向けての取組について、随時お知らせしていきます。



← QR コードから過去の民営化ニュースをご確認いただけます。

<http://www.city.kashiwara.osaka.jp/docs/2015012000014/>

法善寺保育所民営化に関するご質問、お問い合わせは

柏原市役所 こども未来部 こども政策課
 T E L : 072-943-4811 F A X : 072-973-378 2
 Email : kodomoseisaku@city.kashiwara.osaka.jp

※ 意見用紙（法善寺保育所民営化に関するご意見）を事務所前の意見箱横に用意しておりますので、ご活用ください。

※ 第 4 回 三者協議会の内容は裏面でご確認ください。

第 4 回 法善寺保育所の民間保育園への移管に係る三者協議会（要点）

【開催日時】平成 27 年 7 月 23 日(木) 午後 6 時 30 分から

【参加者】 保護者 2 名

● 法善寺保育園(仮称)クラス名称に関するアンケート結果

平成 28 年 4 月以降に 0 歳児クラスが創設されることから、新たなクラス名について、法人からのご提案、保護者の皆様からのご意見・ご提案を踏まえた 5 つのクラス名(案)についてアンケートを実施させていただきました。集計結果は以下のとおりです。アンケートにご協力いただきありがとうございました。

○ 集計結果

(対象者数) 103 世帯 (回答数) 48 枚 (回答率) 46.6%

	① 5 票	② 6 票	③ 15 票	④ 6 票	⑤ 16 票	現在
0歳児	ここ組(※)	たまご組	たまご組	ここ組(※)	ひよこ組	
1歳児	ひよこ組	ひよこ組	ひよこ組	ひよこ組	りす組	ひよこ組
2歳児	りす組 あひる組	りす組 こいぬ組	りす組 あひる組	りす組 こいぬ組	うさぎ組 こぐま組	ぱんだ組 りす組
3歳児	うさぎ組 こぐま組	うさぎ組 こぐま組	うさぎ組 こぐま組	うさぎ組 こぐま組	あひる組 ぺんぎん組	うさぎ組 こぐま組
4歳児	ぱんだ組	ぺんぎん組	ぱんだ組	ぺんぎん組	きりん組	あひる組
5歳児	きりん組	きりん組	きりん組	きりん組	らいおん組	きりん組

※ 「呱呱」… 赤ちゃんの泣き声

① 第 2 回三者協議会で法人からご提案いただいた案

② 6/2~6/18 の意見募集で保護者からご提案いただいた案

③ 6/2~6/18 の意見募集で保護者からご提案いただいた案

④ 6/2~6/18 の意見募集で保護者からご提案いただいた案

⑤ 第 3 回三者協議会で保護者からご提案いただいた案

(その他のご意見)

(1) ややこし過ぎるので現在のまま、0 歳児をたまご組で良い。何故「こいぬ」や「ぺんぎん」になったのか。今のまま 0 歳児のみについて話合えば良かったのではないか。今通っている園児や両親のことを考えて欲しい。

(2) なぜこの 5 案になったのか分からず困惑した。もう少しそれぞれの案の意見や考えを聞いたうえでアンケートすれば良かったのではないか。法人は他の園で花の名前を使っているが、その意見はでなかったのか。細かく今の名前を変更して混乱するのであれば名前は全て法人に合わせれば良かったのではないか。

⇒ 法人からのご提案、三者協議会でのご意見、保護者のご提案等を踏まえた 5 案でアンケートを実施いたしました。今回のアンケートで約半数の方にご回答いただきましたので、その回答を尊重し、今回のアンケートでクラス名称は決定とさせていただきます。

今後も民営化ニュース等でより保護者のご理解が得られるよう努め、保護者・法人・市の協議によって、一つ一つの事項を丁寧に決定して参りたいと考えておりますので、積極的なご参加をよろしくお願いいたします。